

Samichlausbesuch in der Tagesstätte

plattform01
aus dem betrieb

S'isch Chlausetag, s'isch Chlausetag, wie freued
mir eus, juhee! Mir händ de Chlaus vo wiitem
scho durs Glashausfeischer gseh!

Yo ho ho! Samichlaus und Schmutzli haben uns an
einem kalten Chlausetag im Pigna Park im warmen
Glashaus besucht. Unsere Weihnachtsgäste haben
uns mit wunderbaren Anekdoten und Geschichten
über das aktuelle Jahr in der Tagesstätte unterhalten.



Samichlaus-Zeichnung von Walter

Zudem gab es heitere und tiefere Stimmen beim Singen, einen festlichen Punsch,
Weihnachts-Snacks auf den Tischen für alle zum Naschen. Jeder bekam ein Samichlaus
Säckli oder eine feine Crème. Wir haben den Besuch sehr genossen. Vielen Dank an
die Samichlaus-Gesellschaft Kloten.

Laurence James, Betreuer Tagesstätte

